

Fresnes, ville labellisée « Terre de Jeux 2024 »

Le 23 février 2022

La Ville de Fresnes vient de se voir décerner le label « Terre de jeux 2024 ». Une reconnaissance attribuée par le Comité d'organisation des jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, qui va permettre de faire vivre l'aventure des jeux à Fresnes et d'y favoriser toujours plus la pratique sportive.

La ville de Fresnes rejoint ainsi les 2 412 collectivités, 92 départements, 14 régions et 79 fédérations déjà labellisés en France.

Une nouvelle dont se réjouit l'adjoint à la Maire en charge des sports et de la relations avec les partenaires associés, Mamadou Dramé : *« la Ville de Fresnes s'inscrit parfaitement dans la vision des Jeux 2024 *. Tout au long de l'année, elle encourage la pratique du sport dès le plus jeune âge. Avec ses équipements de qualité et de nombreuses associations sportives très actives, la Ville se tient prête à accueillir des clubs pour la préparation aux jeux ».*

Bientôt une journée olympique à Fresnes

Le 23 juin, la ville de Fresnes et les associations sportives fresnoises donnent d'ores et déjà rendez-vous aux habitants pour une nouvelle manifestation sportive : une journée olympique qui aura pour objectif de promouvoir les valeurs olympiques sur la base des trois piliers « bouger, apprendre et découvrir ». La programmation, en cours d'élaboration, promet de beaux moments sportifs pour toute la famille.

Adapter les événements actuels

Les activités sportives proposées au sein de l'école municipale des sports et des Passeports Jeunes prendront d'ici les jeux de Paris 2024 une dimension olympique, avec l'introduction notamment de handisports pour apprendre aux plus jeunes les valeurs de l'inclusion. La fête du sport, cet événement familial organisé les 7, 8 et 9 juillet prochains, proposera également un programme d'activités autour des sports olympiques.

** Devenir une collectivité Terre de Jeux 2024, c'est partager avec Paris 2024 la conviction que le sport change les vies. Que le sport, par les émotions qu'il suscite, est un vecteur incomparable de rassemblement et de cohésion. Que le sport, par les valeurs qu'il véhicule, est un formidable outil d'éducation et d'inclusion. Devenir une collectivité Terre de Jeux 2024, c'est également partager une vision ambitieuse pour les Jeux.*